



# Radiación de los teléfonos móviles: ¡lo que la OMS oculta nos está costando la Tierra! (Una película de Olga Sheean)



**Aunque esta película de Olga Sheean se estrenó en 2019, ahora es más relevante que nunca. Olga Sheean trabajó para la ONU y WWF y acusó a la Organización Mundial de la Salud de minimizar y ocultar los verdaderos daños causados por la omnipresente radiación de los teléfonos móviles. La OMS también ha aprobado el 5G sin hacer sonar las alarmas por la salud y la seguridad humanas. Esta película denuncia este crimen masivo y muestra qué se puede hacer al respecto.**

Ya en 1973 -hace 51 años- la OMS sabía que las radiaciones de microondas eran perjudiciales para los seres humanos, los animales y la naturaleza. En aquella época se celebró un simposio con 60 investigadores especializados en los efectos biológicos de las radiaciones de microondas en el ser humano. Entre otras cosas, informaron de los daños causados por las microondas en los sistemas nervioso y vascular, así como en el corazón.

A pesar de estos daños masivos conocidos en los seres humanos, la expansión de la radiación de microondas y su uso no se han restringido desde entonces. Al contrario, ¡la radiación de microondas se ha expandido masivamente durante décadas en forma de radiación de telefonía móvil! La radiación de microondas es otro término para las ondas electromagnéticas con una frecuencia de 1 a 300 GHz (gigahercios). La radiación de la telefonía móvil actual, incluida la radiación 5G, utiliza radiación electromagnética de alta frecuencia. Irradia en el rango de 700 megahercios y 2,6 GHz. La 5G utiliza actualmente frecuencias de 3,7 a 3,8 GHz y ya hay planes para liberar en el futuro la gama de frecuencias de 24,25 a 27,5 GHz.

Aunque la OMS es consciente desde hace décadas de los daños que causan las radiaciones de los teléfonos móviles a los seres humanos, no ha pedido que se detenga la expansión de las redes de telefonía móvil para proteger a las personas, los animales y la naturaleza. Más bien hay que decir que la OMS está ayudando activamente a encubrir la nocividad de las radiaciones de los teléfonos móviles en todo el mundo.

Este es el tema de la siguiente película de Olga Sheean, que se publicó en 2019 y es más relevante hoy que nunca. Olga Sheean trabajó para la ONU y WWF y acusó a la Organización Mundial de la Salud de restar importancia y ocultar el verdadero daño causado por la omnipresente radiación de los teléfonos móviles. Esta película expone este crimen masivo en curso y muestra lo que se puede hacer al respecto.

Nuestro mundo está a punto de cambiar drásticamente. Una vez que entienda lo que está pasando y que usted forma parte de ello, espero que haga algo al respecto. Los hechos

sobre la radiación inalámbrica han sido hábilmente minimizados y ocultados para que mucha gente crea que no es un problema. Pero si conocemos la verdad, podremos tomar decisiones más conscientes. Ninguna industria puede sobrevivir si no la apoyamos, así que nuestras decisiones determinan el curso de los acontecimientos. Si no asumimos la responsabilidad de nuestras elecciones y en su lugar esperamos que los gobiernos dirijan las cosas, les damos un poder enorme. Si queremos que nuestros gobiernos nos rindan cuentas, y si queremos recuperar el control de nuestras propias vidas, tenemos que hacernos responsables de nuestra forma de vivir.

**Al fin y al cabo, si seguimos tomando decisiones que afectan a nuestra salud y a nuestro planeta, ¿cómo podemos esperar que los gobiernos arreglen las cosas?**

Y si seguimos apoyando a industrias perjudiciales, ¿por qué iban a dejar de proporcionarnos los productos o servicios por los que les pagamos?

**La verdad es que nosotros somos el problema, aunque también somos la solución.**

Después de haber dado nuestro consentimiento a los dispositivos inteligentes en aras de la comodidad, no debería sorprendernos que la tecnología se apodere de nosotros a expensas de nuestra humanidad. Tenemos que cambiar si queremos quedarnos y cambiar las cosas a mejor. Pero también debemos actuar contra quienes promueven tecnologías perjudiciales, violan nuestros derechos humanos y ocultan deliberadamente la verdad sobre lo que está ocurriendo.

A la cabeza de esta lista se encuentra la Organización Mundial de la Salud "OMS Es la organización de las Naciones Unidas encargada de proteger la salud mundial y asesorar a los gobiernos sobre cuestiones relacionadas. Tras haber trabajado para la OMS y otras organizaciones de las Naciones Unidas, soy consciente de los enredos políticos y la corrupción que pueden socavar los numerosos y loables objetivos de la ONU. Pero la OMS se ha extralimitado gravemente en sus funciones sobre la radiación inalámbrica y ha fomentado un encubrimiento que nos está costando literalmente la tierra. Esta radiación procede de Wi-Fi, teléfonos móviles, teléfonos inalámbricos, antenas de telefonía móvil, contadores inteligentes y otros dispositivos inalámbricos, y se ha demostrado científicamente que daña todas las formas de vida. La mayoría de las personas no sienten esta radiación y no ven ningún daño en el uso de sus dispositivos inalámbricos; tampoco ven las implicaciones más amplias de llevar un transmisor rastreado y generador de datos en su persona.

**La exposición a radiaciones inalámbricas me provocó un tumor cerebral que cambió mi vida por completo.** Millones de personas sufren también la enfermedad de la radiación o electrosensibilidad, y muchos, como yo, han pasado muchos años y gastado miles de dólares intentando averiguar qué les está enfermando. A menudo fueron diagnosticados erróneamente, ridiculizados por sus médicos o incluso tratados como casos psiquiátricos **antes de que finalmente descubrieran que era la radiación de radio la que les estaba enfermando. Muchos otros aún no han reconocido esta conexión y sufren las numerosas enfermedades causadas o agravadas por la radiación radioeléctrica.** Gracias a la OMS, siguen sufriendo innecesariamente.

Cuando se entiende el conflicto de intereses, la corrupción, los billones de dólares generados por la industria inalámbrica, las campañas de la industria para crear dudas en la mente del público, los científicos financiados por la industria que niegan los hechos

científicos y afirman que no hay pruebas de daño, entonces la naturaleza adictiva de los dispositivos inalámbricos, las campañas de marketing que hacen que los teléfonos inalámbricos parezcan tan atractivos y tan importantes para nuestra seguridad y desarrollo económico, y la vigilancia generalizada, la recopilación de datos y la eliminación de los teléfonos fijos para que ya no haya alternativas seguras a los teléfonos móviles, entonces se hace evidente la conspiración magistral que es en realidad.

Veamos qué está pasando en la Organización Mundial de la Salud y qué tiene que ver con usted.

Dentro de la OMS existe un departamento denominado "Proyecto Internacional CEM". Se creó en 1996 para investigar los efectos adversos para la salud de la exposición a campos electromagnéticos artificiales, incluida la radiación de microondas de radiofrecuencia de los dispositivos inalámbricos. Éste también debería facilitar el desarrollo de normas internacionalmente aceptables para limitar la exposición a los CEM. **Pero el departamento de CEM es un peón de la industria.**

Aunque la OMS afirma promover el desarrollo de normas supuestamente seguras y evaluar los datos científicos, la realidad es muy distinta. Ella oculta deliberadamente la verdad, desinforma al público y elabora normas de seguridad completamente carentes de sentido basadas en hallazgos científicos infundados. Su proyecto CEM también recibe financiación y cuenta con personal que ha trabajado para la misma industria de la que se supone que nos protegen. La OMS utiliza tácticas muy desagradables para distraernos de la verdad. En su página web, acusa de problemas psiquiátricos a quienes se han visto perjudicados por la radiación inalámbrica. Yo soy una de los afectados, pero no soy un enferma mental. La antigua Directora General de la OMS, la Dra. Gro Harlem Brundtland, médico altamente calificada, también se vio afectada por esta radiación y dimitió de su cargo en la OMS porque la radiación estaba afectando a su salud. Tampoco es una enferma mental.

Millones de personas más, médicos, directores generales, informáticos, electricistas, pilotos, amas de casa, profesores, científicos y un sinnúmero de personas más se ven afectadas de forma similar, y estamos sufriendo epidemias de muchas enfermedades relacionadas con la radiación. Gracias a la Organización Mundial de la Salud, nuestro mundo nunca ha estado tan enfermo como hoy. La irradiación de las personas y del planeta es una auténtica locura.

**La OMS es culpable de innumerables crímenes contra la humanidad al apoyar a una industria sin escrúpulos que no tiene humanidad ni consideración por nuestra salud, que niega las enfermedades y la degradación medioambiental que ella misma ha causado.**

**En enero de 2017, envié este documento a tres de los actores clave de este juego mortal;** la entonces directora general de la OMS, la doctora Margaret Chan, la jefa del proyecto CEM, Emilie van Deventer, ingeniera eléctrica sin cualificación médica, y el secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, también ingeniero eléctrico. El documento exponía la parcialidad de la OMS contra la industria y su encubrimiento de la verdad sobre la radiación inalámbrica y pedía responsabilidades a los destinatarios. Se propagó "viralmente" (por Internet) y llegó a muchos miles de personas, pero ninguno de los destinatarios respondió.

Tampoco escucharon a los cientos de científicos, investigadores, médicos y activistas que han documentado las pruebas científicas y han pedido a la OMS que actúe.

**Y ahora, contra toda lógica, la OMS promueve la introducción del 5G, la última generación de sistemas de telecomunicaciones inalámbricas, que también se utilizará para vigilar nuestras vidas en todo el mundo.** Esta tecnología puede ser hasta cien veces más rápida y mucho más potente que la 2G, 3G o 4G y, según los científicos, causará daños irreversibles a nuestra salud y a nuestro planeta.

Más de 80.000 personas de 168 países han firmado el llamamiento internacional para detener la 5G en la Tierra y en el espacio. La introducción del 5G está provocando una protesta mundial a medida que más y más gente se da cuenta de lo que nos está costando esta radiación. Esta radiación milimétrica de alta frecuencia elevará la contaminación electromagnética a niveles preocupantes, afectará profundamente a nuestros cuerpos y psiques, destruirá nuestros mecanismos de protección y ritmos naturales, e impactará en semillas, insectos, plantas, árboles, nuestro medio ambiente y nuestro clima.

Cuando se instalan innumerables microtransmisores 5G en ciudades y zonas residenciales, es como tener una antena de telefonía móvil justo delante de tu ventana, irradiando con potencia tu casa y a todos los que están dentro. Algunos científicos hablan de una especie de "red asesina", una "red de captura". La introducción de la 5G es una absoluta locura, afirma el reputado científico Dr. Martin Pall. Y hacerlo sin haber realizado una sola prueba de seguridad biológica es prácticamente la idea más estúpida que ha existido en la historia del mundo.

Se afirma que la 5G impulsará la economía mundial como nunca antes.

En realidad, hará que millones de personas enfermen y no puedan trabajar y, en última instancia, provocará el colapso de la economía.

Así que no se deje engañar por tales argumentos. La 5G no impulsará la economía. En última instancia, la diezmará.

La 5G utiliza las mismas frecuencias que las armas furtivas diseñadas para el control de multitudes para causar rápidos daños neurológicos y fisiológicos.

Son el arma furtiva perfecta: silenciosa, invisible y potencialmente letal.

A pesar de todas estas características, los sistemas de telecomunicaciones inalámbricas se introdujeron sin haber sido probados.

Muchos gobiernos son conscientes de los peligros, pero citan la desinformación de la OMS para promover sus propios objetivos económicos, lo que conduce a la enfermedad generalizada, el sufrimiento, el dolor, el aislamiento, la adicción, el suicidio, la pérdida y la desesperación.

También invaden la intimidad de las personas y utilizan los datos personales para vigilar, explotar y controlar a la población.

Al mismo tiempo, la invasión tecnológica está dando lugar a una sociedad de vigilancia despiadada, avariciosa y basada en los datos.

El científico Joe Andriano habla de una guerra silenciosa, una guerra librada con emisiones invisibles de las que las personas son tan dependientes que no pueden ver lo que les está ocurriendo.

Nunca antes habíamos estado tan conectados a la tecnología y, sin embargo, tan alejados de nosotros mismos, de la naturaleza y de los demás.

Si todos abriéramos los ojos y el corazón a lo que hemos hecho, el mundo entero lloraría.

Cuando los satélites 5G se pongan en órbita en junio de 2019 y se prevean más de 20.000 en los próximos dos años, será más de lo que nuestros cuerpos puedan soportar.

Y no sabrás qué te ha golpeado, porque no lo verás venir.

No sabrá por qué se siente tan enfermo, confuso, letárgico y mucho más.

Esto se debe a que esta radiación confunde el cerebro y embota los sentidos, como yo y muchos otros hemos experimentado al exponernos a ella.

La radiación inalámbrica nos llega desde innumerables fuentes superpuestas sin que podamos vigilarla ni contenerla.

La radiación está ahora completamente fuera de control y ya no puede ser controlada por nadie.

También podrías intentar definir cuánto aire puedes sostener en tus manos.

Las normas de seguridad de la OMS no protegen a nadie y ponen en peligro a todos al crear una ilusión de seguridad.

Nada de esto tiene sentido para cualquier persona inteligente.

No se puede conseguir que la propia industria de la telefonía móvil documente los peligros de la radiación inalámbrica y se refiera a daños en el ADN y cáncer, como hizo Swisscom en 2003 en su solicitud internacional de patente, en la que se preguntaba si esta radiación era inocua.

No habría cientos de científicos, investigadores y médicos independientes pidiendo a la OMS que nos protegiera de algo nocivo si ese algo fuera inofensivo.

Si la radiación no fuera nociva, no habría grupos de cáncer cerca de las antenas de telefonía móvil, ni millones de personas en todo el mundo que sufren síntomas similares, ni adolescentes que enferman a causa del Wi-Fi en la escuela e incluso se suicidan en algunos casos.

No puede ser que algunos niños desarrollen los síntomas del autismo y el TDAH cuando están expuestos a la radiación de microondas y luego se recuperen cuando dejan de estar expuestos a la radiación, cuando la radiación ya no les afecta.

Debemos hacernos algunas preguntas cruciales.

¿De qué sirve una conexión inalámbrica de alta velocidad si nos pone tan enfermos que apenas podemos funcionar?

Si tienes cáncer, no puedes dormir ni pensar con claridad, no puedes trabajar, no tienes acceso a la sanidad y ni siquiera puedes hacer la compra, ¿crees que buscar "me gusta" en tu smartphone será una prioridad?

¿Por qué no preguntamos "por qué"?

¿Por qué hay tanta enfermedad en nuestro mundo? ¿Por qué no vemos el panorama general?

¿Por qué no tomamos medidas para proteger nuestra salud, seguridad, intimidad y entorno natural?

Cuando la tecnología determina nuestras vidas, ya no somos nosotros quienes lo hacemos, y cuando el desarrollo de la tecnología supera el desarrollo de la humanidad, nos hemos excluido de la ecuación.

Este encubrimiento nos está costando la tierra. ¿Estás listo para decir adiós?

No necesitamos más pruebas de daños.

Podrías empapelar el mundo con los estudios que confirman los daños causados por la radiación inalámbrica.

Aunque parezca inofensivo cuando ahora se añade el 5G a la mezcla.

Pero no se trata de ciencia. Como bien sabe la OMS, se trata de control y de enormes sumas de dinero.

La introducción del 5G dará lugar a una carrera entre superpotencias que compiten por el dominio del mundo, que pronto podría incluir el espacio.

Si seguimos optando por enviar mensajes de texto en lugar de hablar, por la cabeza en lugar del corazón, por el comercio en lugar de la conciencia, por la adicción en lugar de la autonomía personal, por la industria en lugar de la humanidad y por la tecnología en lugar de la naturaleza, probablemente puedas ver adónde nos llevan estas elecciones, a menos que ya hayas perdido la cabeza por el camino.

No se puede negociar con nuestro planeta.

La radiación inalámbrica simplemente socava nuestra viabilidad como especie y destruye la vida en la Tierra.

Tenemos que asumir nuestra responsabilidad. Tenemos que hacernos responsables de lo que ocurre.

Tenemos que responsabilizarnos de nuestras decisiones.

Y debemos responsabilizar a los encargados de tomar las decisiones por encubrir la verdad.

Vosotros, la OMS, debe hacer urgentemente lo siguiente: Exigir el cese inmediato del despliegue de la 5G.

¡Exigir el desmantelamiento de los sistemas inalámbricos existentes y el desarrollo de alternativas saludables!

Exigid que se sustituyan los dispositivos de telecomunicación inalámbricos por dispositivos con cable en los lugares públicos y en los vuelos comerciales.

Lanzar una campaña mundial de concienciación pública que señale claramente los peligros demostrados, la naturaleza cancerígena de esta radiación, los síntomas, los múltiples efectos y los numerosos trastornos psicológicos, de comportamiento y de desarrollo y adicciones causados por el tiempo excesivo frente a la pantalla y la radiación inalámbrica continua.

¡Iniciar programas de salud para los heridos y programas de rehabilitación para los que son seriamente adictos a los dispositivos inalámbricos!

Y no se trata de pedirnos amablemente que hagái vuestro trabajo.

Se trata del encubrimiento que vosotros habéis fomentado deliberadamente manipulando la opinión pública y las pruebas científicas para que la industria de la telefonía móvil pudiera continuar sin obstáculos.

Sois culpables de un crimen contra la humanidad y habéis violado casi todos los derechos humanos y las convenciones de la ONU que se crearon para protegernos.

Cada minuto que se espera, cada excusa que se inventa, cada táctica dilatoria que se utiliza, no hace sino aumentar el coste para las vidas humanas, para nuestro precioso medio ambiente y para los gobiernos que deben tomar las medidas oportunas.

Cualquier retraso adicional también reducirá significativamente las posibilidades de recuperación y aumentará exponencialmente los retos asociados.

Debéis decir claramente, lo que debe ocurrir, lo que se debe hacer y lo que se necesita para cambiar estas cosas.

Debéis decir la verdad sobre esta radiación, toda la verdad y nada más que la verdad, ¡y debéis hacerlo ahora!

de ch/ts

---

## Fuentes:

Película original de Olga Sheean( inglés)

«El encubrimiento de la OMS que nos está costando la tierra»

<https://www.emfoff.com/cover-up/>

---

Radiación de los teléfonos móviles: ¡lo que la OMS oculta nos está costando la Tierra! (Una película de Olga Sheean)

Películas de Olga Sheean sobre los peligros de la radiación de los teléfonos móviles:

<https://www.emfoff.com/publications/>

Simposio con 60 investigadores sobre los efectos biológicos de las radiaciones de microondas (1973)

<https://www.emfoff.com/symposium/>

[http://www.gigasmog.ch/bioeffects\\_who-0.pdf](http://www.gigasmog.ch/bioeffects_who-0.pdf)

Rangos de frecuencia:

<https://de.wikipedia.org/wiki/Mikrowellen>

<https://www.bmuv.de/themen/strahlenschutz/nichtionisierende-strahlung/strahlenschutz-beim-mobilfunk/ueberblick-strahlenschutz-beim-mobilfunk>

Más programas sobre este tema:

[www.kla.tv/5G-Mobilfunk](http://www.kla.tv/5G-Mobilfunk)

---

**Esto también podría interesarle:**

#Movil5G - Móvil5G - [www.kla.tv/Movil5G](http://www.kla.tv/Movil5G)

#OMS\_es - [www.kla.tv/OMS\\_es](http://www.kla.tv/OMS_es)

#Documental - [www.kla.tv/Documental](http://www.kla.tv/Documental)

#tecnologia - tecnología - [www.kla.tv/tecnologia](http://www.kla.tv/tecnologia)

---

**Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...**



- lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- cada viernes emisiones a las 19:45 horas en [www.kla.tv/es](http://www.kla.tv/es)

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales por correo electrónico, suscríbese a: [www.kla.tv/abo-es](http://www.kla.tv/abo-es)

---

**Aviso de seguridad:**

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

**Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!**

Haga clic aquí: [www.kla.tv/vernetzung&lang=es](http://www.kla.tv/vernetzung&lang=es)

---

Licencia:  *Licencia Creative Commons con atribución*

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto. Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.